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Firma del Presidente Firma del Segretario 
 

Prof. Giuseppe Maschio 
 

Prof. Massimiliano Barolo 
 

Padova, lì 13/12/2011 
 
L’anno 2011, addì 13 del mese di Dicembre in Padova, alle ore 12.15 presso la Sala Seminari del DIPIC di 
via Marzolo 9 – Padova, si è riunito il Consiglio del Corso di Laurea Magistrale in Ingegneria Chimica e dei 
Processi Industriali. 
La posizione dei membri del Consiglio è quella indicata di seguito. 
 
 

Posiz.   Presenze 
   p ag a 
ROS Barolo Massimiliano X   
RO Bertucco Alberto   X 
RAN Bezzo Fabrizio X   
RC Bonora Renato X   
RO Canu Paolo X   
RC Elvassore Nicola  X  
RU Lorenzetti Alessandra X   
RA Mantovani Antonio   X 
RO Maschio Giuseppe X   
RA Modesti Michele X   
RU Santomaso Andrea X   
RA Scipioni Antonio   X 
ST Facca  Matteo X   
ST Rossi Umberto  X  
PTA Alippi Beniamina X   

 
 

ROS professore di ruolo straordinario RAN professore di ruolo associato 
RO professore di ruolo ordinario RA professore di ruolo associato confermato 
RU ricercatore universitario PC professore a contratto 
RC ricercatore universitario confermato PTA personale tecnico amministrativo 
ST rappresentante degli studenti p presente 
ag assente giustificato a assente non giustificato 

 
 
In attesa della designazione del nuovo Presidente del CCS, presiede la seduta il prof. Giuseppe Maschio, 
Decano del CCS. Assume le funzioni di Segretario il prof. Massimiliano Barolo. 
Il Presidente, verificato il superamento del numero legale, dichiara aperta la seduta per trattare, come 
dall’avviso di convocazione, l’ordine del giorno di seguito indicato. 
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ORDINE DEL GIORNO 
 
 
 
1. Comunicazioni 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente 
3. Relazione triennale di ricercatore universitario 
4. Promozione del Corso di Studio 
5. Pratiche studenti (eventuale) 
6. Pratiche docenti (eventuale) 
7. Varie ed eventuali 
 
 

_________________________________ 
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Prof. Massimiliano Barolo 
 

OGGETTO 1 – Comunicazioni 
 
 
Calendario delle prove d’esame di Laurea Magistrale (anno 2012) 
Il Presidente informa che sono state fissate le seguenti date provvisorie per gli appelli d’esame di Laurea 
Magistrale nell’anno 2012: venerdì 16/03, venerdì 27/04, venerdì 20/07, venerdì 19/10. Verosimilmente si 
aggiungerà poi un appello nel mese di Dicembre, la data del quale verrà comunicata successivamente. 
 
 
Dotazione 2011/12 per viaggi di istruzione 
Il Presidente comunica che il 16 Novembre u.s. la Presidenza ha trasferito al DIPIC la somma di 523.80 € 
per viaggi di istruzione da effettuarsi in questo anno accademico. La somma è sensibilmente inferiore quella, 
di 863.52 €, stanziata nello scorso anno accademico, quando il CCS IPIM ancora non era attivo. 
Il Presidente comunica che il prof. Barolo sta studiando con la Segreteria didattica e la Segreteria 
amministrativa del DIPIC una procedura che permetta di conservare questa dotazione anche successivamente 
alla chiusura del DIPIC, magari incrementandola fino a circa 1000.00 € per trasferimento anche di parte dei 
fondi nella disponibilità del Presidente. 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 2 – Approvazione del verbale della seduta precedente 
 
Il Presidente ricorda a tutti i Membri del Consiglio che è stata da tempo inserita nel sito web del CdS la 
bozza del verbale della precedente riunione del Consiglio, tenuta l’11 Novembre 2011. Il Presidente chiede 
se vi siano osservazioni in merito alla bozza e, non ricevendone, propone l’approvazione del verbale nella 
sua forma integrale. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 3 – Relazione triennale di ricercatore universitario 
 
Il Presidente informa che la dott.ssa Alessandra Lorenzetti, ricercatrice universitaria del S.S.D. ING-
IND/27, ha maturato il triennio utile ai fini del giudizio per la conferma nel ruolo di ricercatrice universitaria. 
La dott.ssa Lorenzetti ha fatto pervenire una relazione (che è stata trasmessa per email a tutti i membri del 
Consiglio ed è allegata a questo verbale) sulla propria attività didattica e di ricerca svolta nel triennio 
1/11/2008-31/10/2011. Il Consiglio è chiamato a esprimere un giudizio sulle attività didattiche della dott.ssa 
Lorenzetti nello stesso triennio. 
Dopo aver invitato la dott.ssa Lorenzetti ad abbandonare temporaneamente l’assemblea, il Presidente illustra 
la relazione al Consiglio, facendo in particolare rilevare che, con riferimento all’attività didattica nel triennio 
in esame, la dott.ssa Lorenzetti ha tenuto per aggregazione insegnamenti per un totale di 17 CFU per il Corso 
di Laurea Magistrale, ottenendo sempre valutazioni più che positive da parte degli studenti. Ha inoltre svolto 
una cospicua attività didattica integrativa su insegnamenti della quale non era direttamente responsabile, ed 
anche attività didattica frontale in Master di I e di II livello. 
La relazione è quindi discussa nel dettaglio dal Consiglio e, al termine della discussione, il Presidente 
propone al Consiglio il seguente giudizio sull’attività didattica della dott.ssa Lorenzetti: 
 
Il Consiglio, in assenza dell’interessata, è lieto di constatare che le attività didattiche della dott.ssa 
Alessandra Lorenzetti nel triennio 1/11/2008-31/10/2011 si sono svolte con il pieno consenso dei professori, 
dei colleghi e degli studenti, ed esprime quindi un giudizio pienamente positivo sull’attività didattica svolta 
dalla dott.ssa Lorenzetti. 
 
Il Presidente mette quindi in votazione la proposta. 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
La dott.ssa Lorenzetti rientra nell’assemblea. 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 4 – Promozione del Corso di Studio 
 
Il Presidente informa che la Commissione per la Promozione dei Corsi di Studio in Ingegneria Chimica e 
Ingegneria dei Materiali ha formulato delle proposte di attività promozionali che comprendono, tra l’altro: 

• la predisposizione di un breve filmato, da inserire nel sito web dei CdS, per promuovere gli studi e la 
professione in Ingegneria Chimica e dei Materiali; 

• la predisposizione di materiale promozionale cartaceo (poster, volantini e segnalibri), da esporre e/o 
distribuire durante le giornate di orientamento di Agripolis o presso gli istituti scolastici. 

Il filmato verrà preparato in collaborazione con il CMELA – Centro Multimediale e-Learming di Ateneo, 
mentre il materiale cartaceo verrà fatto stampare da una tipografia. Il costo totale dell’operazione è ancora in 
fase di definizione, e verrebbe sostenuto congiuntamente dai CCS delle LM in Ingegneria Chimica e in 
Ingegneria dei Materiali (giacché il CCS ancora non dispone di fondi impiegabili a questo scopo). 
Il Presidente esprime la personale convinzione che le attività proposte siano di interesse strategico per il CdS, 
e chiede al Consiglio di approvare l’impiego di fondi del CCS a questo scopo. Data la difficoltà con la quale 
il CCS si sta muovendo attualmente, conseguente sia al fatto che il prof. Barolo è decaduto dal proprio ruolo 
sia al fatto che l’organizzazione dell’Ateneo sta cambiando in modo radicale, non è ancora stato possibile 
ottenere dei preventivi accurati per gli interventi proposti. Il Presidente propone quindi al Consiglio di 
autorizzare la spesa di una cifra, fino a un massimo di 1200 €, per le attività promozionali proposte dalla 
Commissione; mette quindi in votazione la proposta. 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 5 – Pratiche studenti (eventuale) 
 
Non sono pervenute Pratiche studenti da discutere. 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 6 – Pratiche docenti (eventuale) 
 
 
Relazioni triennali di ricercatore universitario confermato 
Il Presidente informa di aver ricevuto in data odierna dal dott. Renato Bonora, ricercatore universitario 
confermato del S.S.D. ING-IND/27, le relazioni (che sono state trasmesse per email a tutti i membri del 
Consiglio e sono allegate a questo verbale) sulla propria attività didattica e scientifica nei trienni 1998-2000, 
2001-2003, 2004-2006, 2007-2009 e nel biennio 2010-2011 (quest’ultima su richiesta che la Presidenza ha 
fatto al dott. Bonora). Il Consiglio è chiamato a esprimere un parere sulle attività didattiche del dott. Bonora 
negli stessi periodi. 
Dopo aver chiesto al dott. Bonora di abbandonare temporaneamente l’assemblea, il Presidente illustra la 
relazione al Consiglio, facendo in particolare rilevare che il dott. Bonora ha tenuto per aggregazione diversi 
insegnamenti nel Corso di Laurea Magistrale, ottenendo sempre valutazioni positive da parte degli studenti. 
La relazione è quindi discussa dal Consiglio e, al termine della discussione, il Presidente propone al 
Consiglio il seguente giudizio sull’attività didattica del dott. Bonora: 
 
Il Consiglio, in assenza dell’interessato, è lieto di constatare che le attività didattiche del dott. Renato 
Bonora nei trienni 1998-2000, 2001-2003, 2004-2006, 2007-2009 e nel biennio 2010-2011 si sono svolte con 
il pieno consenso dei professori, dei colleghi e degli studenti, ed esprime quindi un giudizio pienamente 
positivo sull’attività didattica svolta dal dott. Bonora. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
Il dott. Bonora rientra nell’assemblea. 
 
 
 

_________________________________ 
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OGGETTO 7 – Varie ed eventuali 
 
 
Non sono pervenute Varie da discutere. 
 
 

_________________________________ 
 
 
 
Avendo terminato la discussione dell’intero Ordine del giorno, la seduta si chiude alle ore 12.45. 
 


